
 

惣開校区まちづくり集会 開催結果報告書 

 

開催日時     平成２５年 7月２３日 １９時から１９時５０分 

場所       惣開公民館 

参加者数     男４１人  女２０人  合計６１人 

 

 

 

１．市の重点事業について、過去の地域課題の状況報告「山田社宅の保存活用について」 

を説明（市長） 

 

２．校区の課題 

課題名（  なし  ） 

 

３．その他 

質問 １ 

 防災行政無線が整備されたが、非常時に停電した場合はどうなるのか。 

回答 

 防災行政無線の非常用電源（無停電電源装置）があるので停電時でも使用できる。 

 

質問 ２ 

 これは要望であるが、他市では、防犯カメラの設置により検挙率が上がっているとのこ

とである。犯罪抑止のために防犯カメラの設置が有効だと思う。次年度の予算に加えてい

ただけたらと思う。 



回答 

 県警からも要請を受けている。防犯協会とも相談しながら、例えば駅とか人通りの多い

ところから考えたい。 

 


